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In  der  Gesamtabwägung  werde  ich  als  Oberbürgermeister  dem 
Haushalt 2025 zustimmen, allerdings nicht ohne meine Bedenken und 
Sorgen mitzuteilen.

1. Der Ergebnishaushalt hat sich, vornehmlich durch die Anträge der 
Fraktionen,  nochmals  im  Vergleich  zum  Entwurf  verschlechtert. 
Insgesamt um mehr als 1,7 Millionen Euro, auf jetzt rund minus 
22,34 Millionen Euro.

2. Im Finanzhaushalt wurden durch die Anträge der Fraktionen auch 
Maßnahmen  aufgenommen,  die  ich  finanziell,  aber  vor  allem 
personell,  derzeit  nicht  für  vertretbar  halte.  Z.B.  Sportplatz 
Steinbach – das notwendige Personal  im Tiefbau wird dringend 
benötigt  für  marode  Brücken  und  Straßen;  die  Maßnahme  ist 
gesamtstädtisch  nicht  abgestimmt  mit  Blick  auf  die  anderen 
Sportstätten.

Meine große Sorge gilt noch nicht diesem Haushalt, auf Grund der 
noch  guten  Liquidität  und  Rücklagen  unserer  Stadt,  aber  der 
Genehmigungsfähigkeit zukünftiger Haushalte.


